

Editorial

Reconocimiento al Boletín de Pediatría

J.L. HERRANZ

El 16 de enero del año en curso hemos recibido el certificado adjunto en el que el Director de la Biblioteca Nacional de Ciencias de la Salud del Instituto de Salud Carlos III, Jorge Veiga de Cabo, nos comunica que el BOLETÍN DE PEDIATRÍA ha sido incluido en la base de datos del Índice Bibliográfico Español en Ciencias de la Salud (IBECS).

Esta distinción avala la calidad del BOLETÍN DE PEDIATRÍA y reconoce de algún modo el esfuerzo de todos los Directores del Boletín a lo largo de los años. De manera más concreta, este reconocimiento subraya la progresiva calidad de los trabajos científicos del Boletín, distinción que debe potenciar el envío de manuscritos por parte de todos los miembros de nuestra Sociedad científica.

